

■ Was war los im St. Benedikt in Amberg

Besuch von Modemobil

In freudiger Erwartung versammelten sich die Bewohner im Speisesaal, weil sich das Modemobil angekündigt hatte. Herr Nowak präsentierte die aktuelle Frühlings- und Sommermode.

Die Senioren präsentierten ihre Lieblingsoutfits auf dem Laufsteg. Auch die Mitarbeiter des sozialen Dienstes zeigten ihre Model-Qualitäten. Das sorgte für allgemeine Belustigung.



Jahresausflug nach Altmannshof

Bei strahlendem Sonnenschein wurde der diesjährige Jahresausflug in Altmannshof im Gasthaus Kopf verbracht. Nach einem deftigen Mittagessen ging es weiter zum Reiterhof Weiß. Die Senioren hatten

die Möglichkeit, die Pferde zu bewundern und zu streicheln. Auch dort war das kulinarische Angebot groß. Die Bewohner schlemmten Eiskaffee, Erdbeertorte und andere erfrischende Leckereien.

